

Riesgo de crisis futuras asociadas a la longevidad (El Financiero 12/04/12)

Riesgo de crisis futuras asociadas a la longevidad (El Financiero 12/04/12)(Marcela Ojeda Castilla) Jueves, 12 de abril de 2012 El Fondo Monetario Internacional (FMI) advirtió sobre crisis futuras asociadas al riesgo de la longevidad, por lo que sugirió que lo más pronto posible los gobiernos deberán obligar, mediante reformas, a que la edad de jubilación se eleve. Destacó la importancia de que las entidades que ofrecen pensiones puedan actuar con flexibilidad, y anotó que si no es posible incrementar las contribuciones o subir la edad de jubilación, posiblemente haya que recortar las prestaciones. "Reconocer y mitigar mejor el riesgo de longevidad es un proceso que debe ponerse en marcha ahora, porque las medidas tardarán años en dar frutos y si hoy se posterga la acción correctiva, será más difícil abordar debidamente esta cuestión", enfatizó el organismo financiero internacional. En el Informe sobre la Estabilidad Financiera Mundial 2012, bajo el capítulo "El Impacto financiero del riesgo de la longevidad", advierte sobre la necesidad de prestar atención al envejecimiento de la población. Subraya que ello, y atender también al riesgo de longevidad adicional, forma parte del conjunto de reformas necesarias para restaurar la confianza en la viabilidad de los balances de los sectores público y privado. Indica que la longevidad inesperada más allá de las proyecciones de base constituye un riesgo financiero para los gobiernos y las entidades que ofrecen prestaciones jubilatorias definidas, que tendrán que pagar más de lo esperado en pensiones y prestaciones de la seguridad social. "A pesar del beneficio obvio de vivir más tiempo, los particulares se exponen a riesgos financieros como agotar los recursos jubilatorios, que con el paso del tiempo crecen lentamente."